

中村設計新聞

第二十二号

七月十六日(土)晴れ
今月の土曜研修は鈴木松風堂にてマイ団扇
つくりに行ってきました。



○はじめに

昨今、省エネを目指し、エコの意識が高まっています。そこで扇子より涼しいと言われている団扇つくりに行ってきました。世界で一つだけのマイ団扇をつくり、エコで涼しく今年の夏を乗り切ろうと思います。

レポート

団扇つくりを体験して



研修の日は京都の夏の風物詩、祇園まつりの宵山でした。鈴木松風堂への途中、山鉾を見ながら来た私は頭の中でイメージが完成していました。いざ団扇の柄をいろんな和紙から選ぶ際、迷うことなくすぐに決まりました。

和紙を糊で貼り淵を紙で押えて行く作業は地道でしたが、細かい作業が好きなのは時間をおぼろげに忘れる程、集中して行きました。出来上がりはイメージ通り！

手作り品の良さを改めて感じマイ団扇を大切にしたいと思います。

レポート
伊藤 由美子



いろんな柄の和紙があります。

○まとめ

骨組みまでも紙製の団扇つくりは印象に残ったという意見があった中でマイ団扇を使用せずに飾って置くという意見が多かったです。節電が騒がれていますが、まだまだ暑い日々が続くので、体調に気を付けてエコ活動をすすめましょう。



上手くできるかなあ？



マイ団扇の完成です

ゴーヤに実がなりました！



夏バテ気味だったゴーヤに実がなりました。相変わらず味はとも二ガニガになりました。しかしあの苦さが何故かクセになります。熱い中でも成長しているゴーヤに負けないようにがんばりましょう！



所内からの光景



今年は小ぶりなゴーヤ

マイ団扇作品発表

<p>井澤 弘隆</p>	<p>伊藤 由美子</p>	<p>梶田 武典</p>	<p>岩田 信一</p>
<p>滝根 世斎</p>	<p>渡邊 ゆか</p>	<p>土岐 基裕</p>	<p>林 光明</p>

個性豊かな団扇でしょう

○土曜研修アンケート

第四十三期(平成二十二年九月から平成二十三年七月)の土曜研修の中で所員が「よかった」と思う企画を上位から三つ選びました。

第四十三期 土曜研修 企画内容

- 九月 座禅体験
- 十月 漫才・落語観覧
- 十二月 そば打ち
- 一月 嵐山・高雄散策
- 二月 京都市美術館
- 三月 近代美術館見学
- 三月 華道体験
- 三月 姫路城大天守修理見学
- 五月 西本願寺伝道院
- 六月 龍谷ミュージアム見学
- 七月 マイ団扇つくり

結果発表！

- 第一位 嵐山・高雄散策
- 五月 姫路城大天守修理見学
- 第三位 漫才・落語観覧
- 十月 華道体験
- 三月 華道体験

アンケートの結果、普段はなかなか見学や体験ができない企画に票が集まりました。今後も様々な研修行事を通して、自身の見聞を広げ、知識を高めたいと思います。そしてその経験を活かして、設計をしていこうと思います。